

KLIPING BERITA

22 - 24 JANUARI 2022



2022



Fadly Amran, BBA
WaliKota Padang Panjang

Drs. Asrul
Wakil WaliKota Padang Panjang

KLIPING BERITA



PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Singgalang



PANTAU HARGA
Wako Fadly Amran menantau ketersediaan dan harga minyak goreng di Paris Swalayan, Jumat lalu. (Kominfo)

WAKO FADLY PANTAU MIGOR

Harga Sawit Dunia Picu Kenaikan Harga Minyak Goreng Bermerek

PD. PANJANG - SINGGALANG

Kepala Bagian Perencanaan Setdako Padang Panjang, Putra Dewangga mengatakan, kenaikan harga minyak goreng bermerek beberapa waktu belakangan merupakan fenomena global yang dipicu oleh kenaikan harga sawit dunia.

"Kenaikan harga sawit disebabkan penemuan teknologi bahan bakar biodiesel B30 dari bahan baku sawit dan minyak solar. Belakangan pihak Kementerian Perdagangan RI juga telah meminta Komisi Pengawasan Persaingan Usaha (KPPU) untuk mengawasi lalu lintas perdagangan minyak goreng ini," ungkapnya.

Menyikapi hal ini, lanjutnya, Pemko Padang Panjang sudah menyelenggarakan rapat koordinasi Tim Pengendalian Inflasi Daerah (TPID). Pemko juga me-

lakukan pemantauan perkembangan suplay and demand di pasar setiap hari oleh Dinas Perdagangan, Koperasi dan Usaha Kecil dan Menengah (Disperdakop UKM) serta Dinas Pangan dan Pertanian (Dispangtan), berkoordinasi dengan distributor yang ada di Padang Panjang.

Berdasarkan hasil pemantauan terhadap harga 44 komoditi pangan strategis di Pasar Pusat Padang Panjang pada minggu kedua Januari 2022 yang dilakukan Disperdakop UKM dan Dispangtan, terdapat salah satu kenaikan itu adalah minyak goreng bermerek tersebut.

Pada 13 Januari yang lalu, Disperdakop UKM juga bekerja sama dengan Dinas Perindustrian dan Perdagangan Provinsi Sumatera Barat, menyelenggarakan operasi pasar khusus minyak goreng.

Secara nasional, Putra menyampaikan, upaya untuk mengatasi permasalahan tersebut, Kementerian Perdagangan sudah mene-

tapkan kebijakan pemberlakuan satu harga untuk minyak goreng kemasan Rp 14.000/liter yang dimulai pada Rabu (19/1) lalu.

"Pemerintah memutuskan memberikan subsidi. Upaya ini diberikan untuk minyak goreng kemasan satu liter, dua liter, lima liter, serta 25 liter. Minyak goreng kemasan dengan harga khusus tersebut, akan disediakan sebanyak 250 juta liter/bulan selama jangka waktu 6 bulan," jelasnya.

Selain itu, kata Putra, pihaknya sudah berkoordinasi dengan Disperdakop UKM yang telah melakukan peninjauan lapangan pada Jumat lalu. Khusus untuk Kota Padang Panjang, ritel modern yang ada adalah ritel modern skala lokal, sehingga sebagian besar belum memperoleh suplai minyak goreng bersubsidi tersebut.

"Terkait hal ini, TPID Kota Padang Panjang akan terus berkoordinasi dengan OPD terkait dan TPID Provinsi Sumatera Barat

untuk mendapatkan solusinya," pungkas Putra.

Menyusul instruksi Kementerian Perdagangan terkait minyak goreng satu harga, Walikota Fadly Amran meninjau persediaan minyak goreng subsidi di Paris Swalayan, Jumat (21/1) pagi.

Dari tinjauan tersebut didapat informasi, minyak goreng bersubsidi merek Kuwali yang diproduksi PT. Incasi Raya, stoknya sudah masuk ke Kota Padang Panjang sejak Rabu (19/1) sebanyak 600 liter. Kuwali dijual seharga Rp 14.000 sesuai dengan instruksi pemerintah pusat.

Sementara minyak goreng merek lainnya, karena masih merupakan stok lama dan belum ada suplai baru dari produsen, masih bertahan dengan harga semula. Kendati begitu, sejumlah merek sudah mulai turun harga.

Kepala Dinas Perdagangan, Koperasi dan Usaha Kecil dan Menengah (Disperdakop UKM), Javie Carter Eka Putra, MT yang tu-

rut mendampingi Wako Fadly menjelaskan, penurunan stok ini guna melihat realisasi kebijakan satu harga terhadap minyak goreng, sekaligus memantau ketersediaan minyak goreng bersubsidi.

"Dengan instruksi Kementerian Perdagangan tersebut, Kota Padang Panjang sudah mulai mendapatkan stok minyak goreng subsidi sejak Rabu (19/1) lalu. Memang belum banyak ketersediaannya. Tadi Bapak Walikota juga sudah mengecek langsung ketersediaannya. Mudah-mudahan dalam seminggu ke depan, harga bisa menyentuh angka Rp 14 ribu untuk seluruh merek minyak goreng," tuturnya.

Minggu ini, sebutnya lagi, target pemerintah pusat memberikan stok ke swalayan dan super market yang bersedia mendistribusikan minyak goreng bersubsidi ini. Minggu depan akan masuk ke pasar-pasar rakyat dan pasar tradisional serta warung-warung pemukiman. (205)

Dinul Makruf Pasar Usang Juara Surau Berkah

PADANG PARIAMAN - Surau Dinul Makruf Pasar Usang Kecamatan Batang Anai meraih juara pertama Pemilihan Surau Berkah tingkat Kabupaten Padang Pariaman yang digelar TP PKK Kabupaten Padang Pariaman. Pemilihan Surau Berkah ditutup Ketua TP PKK Ny. Yusrita Suhatri Bur, di ruang Pertemuan Sekda kantor bupati, Jumat (21/1).

Surau Banda Labuah Kecamatan Nansabaris meraih juara kedua, dan Surau Al Munawarah Simping Balai Kamih Kecamatan 2x11 Kayu Tanam meraih juara ketiga.

Terus, Surau Duku Kecamatan Uluakan Tapakis menduduki peringkat keempat, Surau Alfikri Ambacang Kecamatan IV Koto Aur Malintang peringkat kelima dan Mushala Baiturahman Kecamatan V Koto Timur peringkat keenam.

Ketua TP PKK Padang Pariaman, Ny. Yusrita Suhatri Bur mengatakan, pemilihan Surau Berkah dilaksanakan kerjasama TP PKK Kabupaten Padang Pariaman dan Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa Kabupaten Padang Pariaman sejak beberapa hari lalu. Tim Penilai Surau Berkah Padang Pariaman dipimpin Ny. Yusrita Suhatri Bur bersama anggotanya turun menilai surau dan mushala tersebar di 17 kecamatan.

Pemilihan Surau Berkah bertujuan untuk mewujudkan visi dan misi Pemerintah Kabupaten Padang Pariaman "Kabupaten Padang Pariaman Berjaya Berbudaya Rigilits Berkeselamatan". (502)



BERSAMA - Serley Wahyuni bersama Wako Fadly Amran. (Kominfo)

Ruang Guru Bantu Serley Wahyuni Jadi Pengajar Hebat

PADANG PANJANG - Menjadi pengajar di masa pandemi tidaklah mudah. Banyak tantangan yang harus dihadapi. Itu yang dirasakan Serley Wahyuni, guru SMPN 4 Padang Panjang yang masih tergolong muda, 26 Tahun.

Serley, guru Ilmu Pengetahuan Alam (IPA) yang turut ikut program Indonesia Teaching Fellowship (ITF) yang diadakan Ruang Guru atas fasilitasi Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kota Padang Panjang. Ini merupakan pelatihan untuk meningkatkan kompetensi guru.

Melalui program ITF ini, Serley berkeinginan untuk menghadapi tantangan menjadi peserta didik di zaman sekarang. "Saya sendiri merasakan untuk menjadi peserta didik pada zaman sekarang harus meningkatkan kompetensi. Terlebih di bidang teknologi," ujar Serley.

Setelah mengikuti ITF, banyak perubahan dan manfaat yang didapatkan Serley. Seperti adanya layanan konseling dari Ruang Guru dalam menghadapi permasalahan yang dihadapi saat mengajar. Serta adanya suatu program kebiasaan yang diajarkan Ruang Guru.

"Kami dibiasakan untuk menonton video, dibiasakan untuk memahami materi, merancang pembelajaran, dan melaksanakan suatu pembelajaran yang bermakna. Ini sangat meningkatkan kompetensi para guru," tuturnya.

Serley merasakan manfaat dari program ITF Ruang Guru ini baik secara internal maupun eksternal. Dukungan keluarga yang diterima juga membuat Serley menikmati program ITF yang didapatkannya. Ia didukung untuk selalu aktif dalam mengikuti program tersebut.

Selain dukungan keluarga, Serley juga mendapatkan dukungan dari pihak sekolah. Seperti saat pelaksanaan pelatihan secara zoom meeting, ia diberikan waktu dan ruang agar bisa mengikuti pelatihan dengan baik.

"Dukungan dari orang-orang terdekat saya terima dengan baik. Alhamdulillah saya mendapatkan Best Teacher untuk tingkat SMP," ungkapnya. (205)



Nama Media : Harian Padang Ekspres

Ketersediaan Migor Bersubsidi Dipantau



TINJAU MIGOR:
 Wako Padangpanjang Fadly Amran didampingi Sekko Sonny Budaya Putra dan Kepala Disperdagkop Jevie C Eka Putra memantau migor bersubsidi di salah satu swalayan.

Disperdagkop UKM Turun ke Lapangan

Padangpanjang, Padek—Menyikapi instruksi Kementerian Perdagangan (Kemendag) terkait ketersediaan minyak goreng (migor) satu harga, Dinas Perdagangan Koperasi dan Usaha Kecil dan Menengah (Disperdagkop UKM) terus pantau ketersediaan.

Kepala Disperdagkop UKM Padangpanjang, Jevie Carter Eka Putra mengaku ketersediaan migor bersubsidi dengan harga Rp 14 ribu per liter sudah diawali sejak operasi pasar beberapa waktu lalu melalui pihak PT Incasi Raya. Produsen lokal tersebut untuk ketersediaan migor, sesuai instruksi menteri telah memasok pada dua swalayan yang ada di Padangpanjang sejak Rabu (19/1).

"Sesuai instruksi menteri, program migor satu harga ini ditujukan pada swalayan. Di Padangpanjang yakni untuk Paris Swalayan dan AB Mart berdasarkan pantauan terakhir pada Sabtu (22/1) kemarin telah tersedia dengan jumlah cukup banyak dengan perkiraan lebih 5 ribu liter," tutur Jevie melalui selularnya, Minggu (23/1).

Dikatakan Jevie, harga migor subsidi Rp 14 ribu per liter pada dua swalayan tersebut masih untuk merek Kuwali. Sementara untuk sejumlah migor kemasan lainnya, disebutkan masih dijual dengan tarif beragam mulai Rp 18 ribu karena merupakan persediaan lama.

Namun demikian pihaknya akan selalu memantau ketersediaan migor bersubsidi, termasuk target pemerintah menyetuk pasar tradisional dan warung di kawasan pemukiman pada pekan ini. Se-

Ketersediaan di dua swalayan yang ada, sementara ini bisa memenuhi kebutuhan masyarakat. Persyaratannya tetap disampaikan pada pihak swalayan, pembelian bagi masyarakat hanya diperbolehkan maksimal 2 liter.

Javie Carter Eka Putra

mentara ini dengan diberlakukannya pembatasan maksimal pembelian, masyarakat Padangpanjang dan sekitarnya bisa nyaman untuk ketersediaan migor bersubsidi.

"Ketersediaan di dua swalayan yang ada, sementara ini bisa memenuhi kebutuhan masyarakat. Persyaratannya tetap disampaikan pada pihak swalayan, pembelian bagi masyarakat hanya diperbolehkan maksimal 2 liter," ucap Jevie.

Lisnawati, 38, warga asal Kelurahan Silaian Bawah mengaku sementara ini cukup merasa terbantu dan nyaman dengan adanya program migor bersubsidi tersebut. Ibu rumah tangga dua anak tersebut berharap, program pemerintah dapat menyetuk merata hingga pasar tradisional dan warung-warung kecil di pemukiman.

"Alhamdulillah untuk kebutuhan rumah tangga, kami sudah merasa nyaman dengan adanya migor bersubsidi ini. Namun kekhawatiran tetap ada, karena harga Rp 14 ribu hanya tersedia di dua swalayan yang cukup jauh dari tempat tinggal kami. Jika ingin membeli, saya harus naik ojek untuk mendapatkan 2 liter saja. Tetap saja lebih murah dari harga merek lain, tapi biaya yang diperlukan tentu menambah juga," ungkap Lisna. (wrd)

Rencanakan Pembelajaran Level Guna Karya

Padangpanjang, Padek—Menyikapi program kurikulum pemulihan (prototipe) dari kementerian, Dewan Pendidikan (Wandik) Kota Padangpanjang merencanakan penerapan Level Pembelajaran Karya Guna.

Ketua Dewan Pendidikan Padangpanjang, Fauziyah Fauzan El Muhammady menyebut kurikulum prototipe berupa konsep pemulihan atas learning loss yang timbul akibat ketersediaan Proses Belajar Mengajar (PBM) selama pandemi Covid-19.

Menerapkan level Karya Guna, peserta didik akan menghasilkan karya sesuai dengan minat bakat

masing-masing.

"Metode terapannya, kita mengarah pada pengoptimalan minat bakat keilmuan peserta didik. Salah satu output nantinya, yakni berupa project siswa siswi, yang nantinya akan dilombakan pada momen Hari Jadi Kota (HJK) Desember 2022 mendatang," beberwanita yang akrab disapa Zizi itu.

Ia mengungkapkan, keterangan sejumlah guru dalam agenda pelatihan beberapa hari lalu, learning loss literasi dan numerasi cukup signifikan. Karena itu diperlukan strategi pemulihan yang simpel untuk dipahami peserta didik dengan ce-

pat.

Disampaikan Zizi, langkah manual yang umum diterapkan dalam pembelajaran normatif disebutkan para guru bisa memakan waktu sedikitnya 2-3 tahun hingga tuntas.

Sementara di satu sisi disebutkannya, penerapan konsep yang tepat dapat menuntaskan cukup dalam waktu 1-2 pekan.

"Karena itu kami dari Wandik telah sampaikan ke kalangan pendidik atau guru, untuk menerapkan konsep materi shortcut yang mudah dikuasai siswa hingga nantinya juga akan menghasilkan karya," ucap Zizi. Sementara Kepala Dinas Pen-

didikan dan Kebudayaan (Disdikbud) Kota Padangpanjang, M Ali Thabrani mengaku untuk saat ini belum memutuskan opsional kurikulum 2022.

Termasuk langkah pemulihan learning loss, jika kurikulum prototipe diterbitkan kementerian.

"Kita di Padangpanjang sementara ini belum memutuskan, dan menunggu hasil rakor kepala dinas nantinya. Namun terkait dengan langkah MoU sekolah penggerak, sudah disetujui dan diinstruksikan Pak Walikota untuk ditindaklanjuti," jawab Thabrani melalui selularnya. (wrd)



Nama Media : Harian Rakyat Sumbar



WALIKOTA Padangpanjang Fadly Amran ketika menerima kunjungan salah seorang guru dari Australia.

Padangpanjang Jajaki Kerjasama dengan Australia

Silaing Bawah, Rakyat Sumbar— Sebagai Kota Pendidikan, Kota Padangpanjang dibawah kepemimpinan Walikota Fadly Amran terus menjalin kerja sama bidang pendidikan dengan berbagai pihak di dalam dan luar negeri. Ke depan, Fadly Amran merencanakan akan bekerja sama dengan Australia.

Rencana kerja sama bidang pendidikan itu, terungkap saat menerima kunjungan Gusrizal Datuak Salubuak Basa di Ruang Kerja Walikota, Jumat (21/1). Gusrizal saat ini

aktif mengajar sedagai dosen Bahasa Indonesia di Victoria, Australia.

Gusrizal mengatakan, kebanyakan masyarakat di Australia sangat tertarik untuk mempelajari budaya Indonesia. Namun selama ini masih beberapa daerah yang menjadi tujuan pembelajarannya.

"Biasanya para pelajar dan guru di Australia hanya berkunjung ke tiga daerah di Indonesia. Yakni Bali, Yogyakarta dan Bandung. Jadi kalau bisa, kita berencana untuk menarik kunjungan itu ke Sumbar ini," ungkap Gusrizal.

Menurut Gusrizal, adat dan budaya yang ada di Sumatera Barat ini juga sangat bagus untuk di pelajari. Ia yakin para guru dan pelajar Australia akan tertarik dengan budaya di Sumbar ini.

"Jika disetujui, kami siap untuk menjembatani dan mengajak Dubes Australia untuk datang ke Padangpanjang. Semoga niat baik kita ini dapat terwujud segera," tutur Gusrizal.

Menanggapi hal itu, Fadly Amran sangat menyambut baik rencana kerja sama itu. Disampaikan Fadly, selama ini Pemko Padang-

panjang telah menjalin kerja sama dan mengirim para pelajar ke luar negeri, seperti Amerika dan Jepang.

"Apabila ada kesempatan untuk bekerja sama dengan Australia, kita menyambut baik hal itu. Nanti kita bisa buat program pertukaran guru dan pelajar Indonesia dan Australia," ungkap Fadly.

Dikatakan Fadly, dengan adanya rencana program pertukaran pelajar ini, akan membuka wawasan dan cakrawala para pelajar untuk menata masa depannya. (ned)

Alumni STAI Imam Bonjol Gelas Mubes

Pasar Usang, Rakyat Sumbar— Guna perumusan Anggaran Dasar/Anggaran Rumah Tangga (AD/ART) dan pemilihan pengurus dalam organisasi ikatan alumni, alumni Sekolah Tinggi Agama Islam (STAI) Imam Bonjol Padangpanjang gelar Musyawarah Besar (Mubes) pertama di aula kampus setempat, Ahad (23/1).

Mubes ini resmi dibuka Asisten III Bidang Administrasi Umum, Setdako, Martoni, S.Sos, M.Si didampingi Ketua

STAI IB, Drs. Aziz Chan Bahar.

Dalam sambutannya, Martoni mengatakan, dengan diadakannya mubes ini akan berdampak positif terhadap perkembangan STAI IB ke depannya.

"Setelah nanti terbentuknya kepengurusan alumni STAI IB, kami berharap bisa bersinergi dengan pemerintah yang sesuai dengan visi-misi Padangpanjang sebagai Kota Serambi Mekkah dan Kota Pendidikan,"

harapnya.

Sementara itu, Aziz Chan mengapresiasi panitia pelaksana dan seluruh alumni yang sudah mengadakan mubes ini.

"Kami dari civitas akedemika STAI IB seluruhnya mengucapkan terima kasih dan apresiasi setinggi-tingginya atas diadakannya mubes ini. Jangan sekali ini saja, tapi harus berlanjut," ucapnya.

Ketua Pelaksana Mubel Faisal

Ali Sandi menjelaskan, pada mubes ini diikuti alumni STAI IB dari angkatan pertama hingga angkatan sepuluh.

"Selain bersilaturahmi, mubes ini juga bentuk kepedulian kami para alumni terhadap kondisi STAI IB sekrarang," tuturnya.

Dalam mubes ini, sebutnya, akan dilakukan pemilihan nama organisasi, pemilihan kepengurusan dan juga untuk membahas AD/ART. (ned)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Rakyat Sumbar



GERBANG SMAN 2 Padangpanjang.

Rayakan HUT, SMAN 2 Gelar FANDFEC 2nd

Guguk Malintang, Rakyat Sumbar—Merayakan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-24 SMAN 2 (Smanda) Padangpanjang, OSIS/MPK Smanda gelar Fantasic Smanda Festival Competition (FANDFEC) 2nd.

FANDFEC merupakan ajang kompetisi yang menggelar beberapa kategori perlombaan. Pada FANDFEC kali ini, ada 3 kompetisi yang di adakan di antaranya Festival Band, Tari Kreasi dan Tilawah.

Kegiatan ini akan berlangsung selama tiga hari, 27-29 Januari mendatang. Untuk memeriahkan kegiatan ini, tidak hanya ruang lingkup Kota Padangpanjang, OSIS/MPK Smanda juga membuka dan mengundang sekolah se-Sumatera Barat untuk berpartisipasi dalam FANDFEC.

Ketua Pelaksana, Dhean Rahmatul mengatakan, pihaknya sudah mengundang beberapa sekolah di Sumatera

Barat untuk ikut berpartisipasi dalam kegiatan FANDFEC. Selain itu, juga membuka peluang bagi sekolah lain yang ingin mengikuti kompetisi.

"Untuk mengikuti FANDFEC, peserta harus melakukan pendaftaran yang sudah dibuka dari 1 Januari lalu hingga 24 Januari mendatang. Insert untuk Festival Band sebesar Rp 250.000/tim, Tari Kreasi Rp 200.000/tim dan Tilawah Rp 120.000/orang (satu utusan sekolah)," jelasnya.

Adapun penunjuk teknis Festival Band, peserta merupakan siswa SMA/SMK/MA sederajat di Sumatera Barat. Membawakan satu lagu bebas versi asli atau aransemen. Maksimal pemain tujuh orang dan durasi 10 menit.

Sedangkan Tari Kreasi, peserta merupakan siswa SMP/MTs sederajat di Padangpanjang, Batipuh, X

Koto. Membawakan satu tari kreasi bertemakan bebas yang memiliki hak cipta sekolah sendiri. Maksimal pemain lima orang, dan durasi penampilan lima sampai enam menit.

Lalu pada Tilawah, ketentuan umum peserta adalah siswa kelas VII, VIII, IX SMP/MTs sederajat yang merupakan perwakilan dari masing-masing sekolah. Setiap sekolah mengutus satu perwakilan (putra/putri), dan durasi penampilan tujuh sampai delapan menit.

Tidak hanya sekedar kompetisi, FANDFEC juga menyediakan hadiah bagi setiap pemenang berupa tabanas, tropi dan sertifikat. "Tunggu apalagi, ayo daftarkan sekolah mu dan jadilah pemenang," ajaknya.

Untuk informasi selengkap-lengkapnya bisa hubungi Berliana di nomor 0852 5586 4270, Aisyah (0831 9693 6631), Tira (0812 7504 4494). (ned)

Padangpanjang Terima 600 Liter Minyak Goreng Bersubsidi

Guguk Malintang, Rakyat Sumbar—Menyusul instruksi Kementerian Perdagangan terkait minyak goreng satu harga, Walikota Padangpanjang Fadly Amran meninjau persediaan minyak goreng subsidi di Paris Swalayan, Jumat (21/1) pagi.

Dari tinjauan tersebut didapat informasi, minyak goreng bersubsidi merek Kuwali yang diproduksi PT. Incasi Raya, stoknya sudah masuk ke Kota Padangpanjang sejak Rabu (19/1) sebanyak 600 liter. Kuwali dijual seharga Rp 14.000 sesuai dengan instruksi pemerintah pusat.

Sementara minyak goreng merek lainnya, karena masih merupakan stok lama dan belum ada suplai baru dari produsen, masih bertahan dengan harga semula. Kendati begitu, sejumlah merek sudah mulai turun harga.

Kepala Dinas Perdagangan, Koperasi dan Usaha Kecil dan Menengah (Disperdakop UKM) Javie Carter Eka Putra yang turut mendampingi Wako Fadly Bersama Sekdako, Sonny Budaya Putra dan Asisten II, Iriansyah Tanjung menjelaskan, peninjauan stok ini guna melihat realisasi kebijakan satu harga terhadap minyak goreng, sekaligus memantau ketersediaan minyak goreng bersubsidi.

"Dengan instruksi Kementerian Perdagangan tersebut, Kota Padangpanjang sudah mulai mendapatkan stok minyak goreng subsidi sejak Rabu (19/1) lalu," sebutnya.

"Memang belum banyak ketersediaannya. Tadi Bapak Wali Kota juga sudah mengecek langsung ketersediaannya. Mudah-mudahan dalam seminggu ke depan, harga bisa menyentuh angka Rp 14 ribu untuk seluruh merek minyak goreng" tuturnya.

Minggu ini, sebutnya lagi, target pemerintah pusat memberikan stok ke swalayan dan super market yang bersedia mendistribusikan minyak goreng bersubsidi ini. Minggu depan akan masuk ke pasar-pasar rakyat dan pasar tradisional serta warung-warung pemukiman.

Kominfo yang kemudian menghubungi lagi Javie malam ini, menginformasikan pihaknya mendapat kabar sudah tiba satu kontainer lagi minyak goreng bersubsidi di Paris Swalayan.



WALIKOTA Padangpanjang Fadly Amran bersama sejumlah OPD ketika meninjau harga pasar terkait kenaikan harga minyak goreng bermerek.

"Semoga ini bisa memenuhi kebutuhan warga," sebutnya

Sementara itu, Kepala Bagian Perencanaan Setdako, Putra Dewangga, S.S, M.Si mengatakan, kenaikan minyak goreng bermerek merupakan fenomena global yang dipicu oleh kenaikan harga sawit dunia.

"Kenaikan harga sawit disebabkan penemuan teknologi bahan bakar biodiesel B30 dari bahanbaku sawit dan minyak solar. Belakangan pihak Kementerian Perdagangan RI juga telah memintakan Komisi Pengawasan Persaingan Usaha (KPPU) untuk mengawasi lalu lintas perdagangan minyak goreng ini," ungkapnya.

Menyikapi hal ini, lanjutnya, Pemko sudah menyelenggarakan rapat koordinasi Tim Pengendalian Inflasi Daerah (TPID). Serta melakukan pemantauan perkembangan suplay and demand di pasar setiap hari oleh Dinas Perdagangan, Koperasi dan Usaha Kecil dan Menengah (Disperdakop UKM) serta Dinas Pangan dan Pertanian (Dispangan), berkoordinasi dengan distributor yang ada di Padangpanjang.

Berdasarkan hasil pemantauan terhadap harga 44 komoditi pangan strategis di Pasar Pusat Padangpanjang pada minggu kedua Januari 2022 yang dilakukan Disperdakop UKM dan Dispangan, terdapat salah satu kenaikan itu adalah minyak goreng bermerek tersebut.

Disampaikan, tanggal 13 Januari

yang lalu, Disperdakop UKM juga bekerja sama dengan Dinas Perindustrian dan Perdagangan Provinsi Sumatera Barat, menyelenggarakan operasi pasar khusus minyak goreng.

Secara nasional, Putra menyampaikan, upaya untuk mengatasi permasalahan tersebut, Kementerian Perdagangan sudah menetapkan kebijakan pemberlakuan satu harga untuk minyak goreng kemasan Rp 14.000/liter yang dimulai pada Rabu (19/1) lalu.

"Pemerintah memutuskan memberikan subsidi. Upaya ini diberikan untuk minyak goreng kemasan satu liter, dua liter, lima liter, serta 25 liter. Minyak goreng kemasan dengan harga khusus tersebut, akan disediakan sebanyak 250 juta liter/bulan selama jangka waktu 6 bulan," jelasnya.

Selain itu, kata Putra, pihaknya sudah berkoordinasi dengan Disperdakop UKM yang telah melakukan peninjauan lapangan pada Jumat ini. Khusus untuk Kota Padangpanjang ritel modern yang ada adalah ritel modern skala lokal, sehingga sebagian besar belum memperoleh suplai minyak goreng bersubsidi tersebut.

"Terkait hal ini, TPID Kota Padangpanjang akan terus berkoordinasi dengan OPD terkait dan TPID Provinsi Sumatera Barat untuk mendapatkan solusinya," pungkas Putra. (ned)



Nama Media : **Harian Khazanah**

Fitri Raih Dua Penghargaan ITF Ruangguru



Walikota Padang Panjang Fadly Amran (kiri) bersama Fitri Kumala Sari

Padang Panjang, Khazanah - Mendidik generasi yang berkarakter tidak lepas dari peran seorang pendidik yang berkarakter pula. Sehingga idealnya seorang pendidik (guru ataupun orang tua) memiliki karakter atau sifat-sifat sebagai pendidik. Memang tidak ada manusia yang sempurna.

Pendidik yang sempurna dan manusia yang sempurna hanyalah Nabi Muhammad SAW. Namun setidaknya seorang pendidik berusaha memiliki sifat-sifat yang terpuji agar bisa dijadikan teladan bagi anak didiknya. Semakin baik karakter seorang pendidik, semakin dekat tingkat keberhasilannya dalam mendidik anak.

Menjadi tenaga pendidik tentu harus memiliki tekad dan tanggung jawab yang besar untuk mengemban tugas sebagai pendidik dan jadi panutan demi mewujudkan generasi emas. Baik dalam hal intelektual (IQ),

emosional (EQ), dan spiritual (SQ).

Hal ini yang menjadi kunci dan motivasi, Fitri Kumala Sari (39), guru SDN 10 Padang Panjang Barat (PPB) yang meraih dua Penghargaan Best Teacher dan The Most Inspiration Teacher of The Year Nasional pada Program Indonesia Teaching Fellowship (ITF) Ruangguru.

Ia melalui proses yang tidak mudah. Mulai dari proses seleksi yang dilakukan pada Mei sampai dengan penutupan program pada Desember 2021. Banyak waktu yang harus dikorbankan Fitri.

Saat diwawancara Kominfo, Ahad (23/1), Fitri mengungkapkan, saat mengikuti program ITF, diwaktu yang sama dirinya juga mengikuti Program Profesi Guru (PPG) di LPTK Universitas PGRI Madiun.

Mengikuti dua program sekaligus menjadi salah satu kesulitan yang dihadapinya. Ia sempat berpikiran untuk melepas salah satu dari dua

program tersebut. Karena merasa tidak sanggup harus membagi waktu dan membagi konsentrasi.

Namun, dengan alasan untuk meningkatkan kompetensi sebagai guru dan juga dorongan serta dukungan dari pihak sekolah dan murid-muridnya, Fitri memutuskan untuk tetap mengikuti kedua program tersebut.

"Mengikuti dua program sekaligus, saya harus mengorbankan banyak waktu. Tetapi saya memiliki prinsip, lebih baik kalah setelah mencoba, daripada tidak tahu apa-apa karena tidak mencoba. Dan, pastinya semangat dan motivasi dari guru guru di sekolah serta murid-murid saya, ini yang membuat saya yakin untuk terus mengikuti program ini," ungkapnya.

Di awal merasa tidak yakin, justru Fitri berhasil lulus dalam Program PPG dan sukses menyelesaikan Program ITF dengan

membawa dua penghargaan sekaligus.

Penghargaan Best Teacher yang diraih Fitri, karena selama mengikuti ITF ia dinilai memiliki kriteria guru yang aktif, dapat menggerakkan anggota dalam tugas-tugas kelompok. Serta aktif berpartisipasi dan berdiskusi memberikan motivasi dan inspirasi kepada peserta lain.

Setelah mendapat penghargaan Best Teacher, Fitri dinominasikan sebagai Most Inspirasi Teacher of The Year Nasional Ruangguru. Tak disangka, dari beberapa nominasi dari seluruh Indonesia, Fitri berhasil memenangkannya.

Rasa bangga, haru, dan tidak pernah menyangka sebelumnya dengan tujuan hanya ingin memperoleh ilmu dan pengembangan kompetensi sebagai guru, ternyata dirinya bisa mendapat pencapaian lebih yang luar biasa.

"Saya tidak pernah menyangka sebelumnya untuk meraih penghargaan itu. Ini merupakan pencapaian yang luar biasa dan penghargaan ini saya dedikasikan untuk seluruh guru yang ada di Padang Panjang serta murid-murid saya di sekolah. Ini semua berkat dukungan mereka semua dan juga keluarga saya," tuturnya.

Tak hanya mengharumkan nama pribadi, sekolah tempat ia mengajar, namun dengan penghargaan ini, Fitri juga mengharumkan nama Kota Padang Panjang sebagai Kota Pendidikan.

Fitri berpesan, kepada seluruh guru harus tetap mengembangkan kompetensi agar bisa menjadi tauladan bagi peserta didik maupun masyarakat.

"Di balik generasi brilian, pasti ada guru yang hebat," ucapnya.

■ Paulhendri

Syiar Islam

Subuh Mubaraqah di Masjid Raya Jihad Padang Panjang

Padang Panjang, Khazanah-- Bagi setiap muslim, Al Qur'an merupakan pedoman utama begitu pula keteladanan Nabi Muhammad SAW. Keduanya tidak terpisahkan. Jika salah satu atau bahkan

BACA HAL-7

Subuh Mubaraqah di Masjid

semuanya diabaikan, kehidupan seseorang akan terjerumus dalam kesesatan. Rasulullah SAW bersabda, "Aku tinggalkan dua perkara yang apabila berpegang teguh kepadanya, niscaya kalian tidak akan tersesat selamanya, kedua hal itu adalah kitabullah dan sunah Rasul."

Membaca Al Qur'an tak hanya bernilai ibadah, tetapi juga dapat menjadi obat penawar, jiwa yang gelisah, pikiran yang tak menentu, dan jasmani yang kurang sehat. Demikian disampaikan Ustadz Muhammad Alqomar dari Payakumbuh dalam kajian Subuh Mubaraqah di Masjid Raya Jihad, Padang Panjang Ahad (23/1).

Ustadz Alqomar menjelaskan dalam kajiannya tentang hidup sehat rohani dan jasmani dengan Al Qur'an, bila seseorang menuntut ilmu bukan karena Allah dan tujuan hidupnya bukan mencari ridha Allah, kondisi ini akan mengakibatkan kesesatan, kerusakan, penyakit jasmani, dan rohani. Obat penawar yang mujarab untuk mengobati kedua penyakit ini adalah mengakrabkan diri dengan Al Qur'an.

"Al Qur'an mengarahkan jalan terbaik untuk memaksimalkan eksistensinya, mengembangkan karakter baiknya, dan menjadikannya memperoleh kebahagiaan dunia dan akhirat. Terlebih lagi, seseorang yang mengakrabkan diri dengan Al

Qur'an, ia akan memperoleh pertolongan Al Qur'an di hari kiamat," sampainya.

Persoalan kita, katanya, penyakit kita kebanyakan dari rohani yang bermasalah, imunitas semakin menurun. Allah SWT, turunkan Al Qur'an sebagai penawar segala penyakit itu.

"Untuk itu, mari setiap muslim jadikan Al Qur'an, tidak sekadar sarana ibadah. Tetapi kita wajib mempelajari, memahami, meyakini dan mengamalkannya," ajaknya.

Sementara itu, Staf Ahli Bidang Ekonomi, Keuangan dan Pembangunan Setdako, Zulkifli, SH mewakili wali kota menyampaikan, apresiasi kepada pengurus Masjid Raya Jihad yang selalu rutin menggelar Subuh Mubarakah ini.

"Kegiatan ini tidak hanya untuk mengingatkan ukhuwah islamiyah, tetapi juga sebagai ajang silaturahmi dengan masyarakat. Sehingga ada waktu untuk mendengarkan dan saling bertukar pikiran," ujarnya.

Kegiatan ini, tambahnya lagi, merupakan salah satu bentuk program strategis guna mengukuhkan Padang Panjang kota Serambi Mekkah. Di samping itu, di Padang Panjang juga ada magrib mengaji, kampung tahfidz dan smart surau," ungkapnya. ■ paulhendri.

DARI HALAMAN 1



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Koran Padang

Minyak Goreng Bersubsidi Tersedia di Padangpanjang

PADANGPANJANG, KP - Menyusul instruksi Kementerian Perdagangan (Kemendag) terkait minyak goreng satu harga, Walikota Padangpanjang, H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano meninjau persediaan minyak goreng subsidi di Paris Swalayan, kemarin.

Dari tinjauan tersebut didapat informasi, minyak goreng bersubsidi merek Kuwali yang diproduksi PT. Incasi Raya, Kota Padang stoknya sudah masuk ke Kota Padangpanjang sejak Rabu (19/1) sebanyak 600 liter. Kuwali dijual seharga Rp14.000 sesuai dengan instruksi pemerintah pusat.

Sementara minyak goreng merek lainnya, karena masih merupakan stok lama dan belum ada suplai baru dari produsen, masih bertahan dengan harga semula. Kendati begitu, sejumlah merek sudah mulai turun harga.

Kepala Dinas Perdagangan, Koperasi dan Usaha Kecil dan Menengah (Disperdakop UKM) Kota Padangpanjang, Javie Carter Eka Putra ketika mendampingi Wako Fadly Bersama Sekdako, Sonny Budaya Putradan Asisten II, Iriansyah Tanjung, menjelaskan, peninjauan stok ini

guna melihat realisasi kebijakan satu harga terhadap minyak goreng, sekaligus memantau ketersediaan minyak goreng bersubsidi. "Dengan instruksi Kemendag tersebut, Kota Padangpanjang sudah mulai mendapatkan stok minyak goreng subsidi sejak Rabu (19/1) lalu," sebutnya.

Ia mengakui, untuk saat ini memang belum banyak ketersediaannya. "Tadi Bapak Walikota juga sudah mengecek langsung ketersediaannya. Mudah-mudahan dalam seminggu ke depan, harga bisa menyentuh angka Rp14 ribu untuk seluruh merek minyak goreng," tuturnya.

Minggu ini, sebutnya lagi, target pemerintah pusat memberikan stok ke swalayan dan super market yang bersedia mendistribusikan minyak goreng bersubsidi ini. Minggu depan akan masuk ke pasar-pasar rakyat dan pasar tradisional serta warung-warung pemukiman.



WALIKOTA Padangpanjang, H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano meninjau persediaan minyak goreng subsidi di Paris Swalayan, kemarin.

Pihak Kominfo yang kemudian menghubungi lagi Javie, menginformasikan pihaknya mendapat kabar sudah tiba satu kontainer lagi

minyak goreng bersubsidi di Paris Swalayan. "Semoga ini bisa memenuhi kebutuhan warga," harapnya. (kom)

Pemko Padangpanjang Jajaki Kerja Sama dengan Australia

PADANGPANJANG, KP - Sebagai Kota Pendidikan, Kota Padangpanjang di bawah kepemimpinan Walikota Padangpanjang, H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano terus menjalin kerja sama bidang pendidikan dengan berbagai pihak di dalam dan luar negeri. Ke depan, Wako Fadly merencanakan akan bekerja sama dengan Australia.

Rencana kerja sama bidang pendidikan itu, terungkap saat menerima kunjungan Gusrizal Datuak Satuak Basa di Ruang Kerja Walikota Padan-

panjang, Jumat (21/1). Gusrizal saat ini aktif mengajar sebagai dosen Bahasa Indonesia di Victoria, Australia.

Gusrizal mengatakan, kebanyakan masyarakat di Australia sangat tertarik untuk mempelajari budaya Indonesia. Namun selama ini masih beberapa daerah yang menjadi tujuan pembelajarannya. "Biasanya para pelajar dan guru di Australia hanya berkunjung ke tiga daerah di Indonesia. Yakni Bali, Yogyakarta dan Bandung. Jadi kalau bisa, kita berencana untuk menarik

kunjungan itu ke Sumbar ini," ungkap Gusrizal.

Menurut Gusrizal, adat dan budaya yang ada di Sumatra Barat (Sumbar) ini juga sangat bagus untuk di pelajari. Ia yakin para guru dan pelajar Australia akan tertarik dengan budaya di Sumbar ini. "Jika disetujui, kami siap untuk menjembatani dan mengajak Dubes Australia untuk datang ke Padangpanjang. Semoga niat baik kita ini dapat terwujud segera," tutur Gusrizal.

Menanggapi hal itu, Fadly Amran sangat menyambut baik rencana kerja sama itu. Disam-

paikan Fadly, selama ini Pemko Padangpanjang telah menjalin kerja sama dan mengirim para pelajar ke luar negeri, seperti Amerika dan Jepang. "Apabila ada kesempatan untuk bekerja sama dengan Australia, kita menyambut baik hal itu. Nanti kita bisa buat program pertukaran guru dan pelajar Indonesia dan Australia," ungkap Fadly.

Fadly menambahkan, dengan adanya rencana program pertukaran pelajar ini, akan membuka wawasan dan cakrawala para pelajar untuk menata masa depannya. (sup/2)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Minggu Sumbar Post

Fadly Amran: Mengurus Olahraga Dibutuhkan Profesionalitas dalam Pembinaan yang Berkelanjutan

Padang Panjang - Mengurus olahraga dibutuhkan profesionalitas dalam pembinaan yang berkelanjutan dan punya organisasi yang memiliki SOP (standar operasional prosedur) yang tersusun dengan baik.

Hal tersebut disampaikan Wali Kota, H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano dalam Rapat Kerja Daerah (Rakerda) Pengurus Provinsi Persatuan Renang Seluruh Indonesia (PRSI) Sumatera Barat (Sumbar) yang digelar di Pendopo Rumah Dinas Wali Kota, Sabtu (15/1) malam. Wako Fadly menambahkan,



dalam membina olahraga juga dibutuhkan sportivitas. Berbicara

olahraga adalah tujuan bersama. Olahraga untuk kesehatan, baik itu kesehatan mental, fisik, budaya lingkungan dan sebagainya. Namun muaranya tetap jiwa sehat terdapat raga kuat, mental pun kuat.

"Semoga dengan Rakerda ini akan terwujud semua cita-cita kita nantinya," kata Fadly.

Fadly juga menyinggung terkait niatnya jadi tuan rumah Porprov sesuai dengan visi dan misi yaitu membangun Sport Center di Padang Panjang.

"Insya Allah nanti apabila sudah dibangun, Sport Center ini akan memiliki lapangan serba guna. Ada lapangan voli, basket, tenis. Ada panahan dan lapangan indoor. Khusus untuk aquatic, akan memakan biaya yang

tersendiri. Ini akan diwujudkan juga nantinya," ungkapnya.

Ketua PRSI Sumbar, Mulyadi menyampaikan, kegiatan rakerda ini dilaksanakan untuk persiapan atlet dan pelatih.

Mulyadi juga mengucapkan terima kasih kepada Pemko Padang Panjang, karena telah menjadi tuan rumah dan memfasilitasi kegiatan rakerda ini.

Sementara itu Wakil ketua I KONI Sumbar, Fazril Ale meminta kerja sama semua pihak untuk mendukung PRSI dalam mempersiapkan atlet dan pelatih yang berprestasi.

"Dukungan dari semua pihak sangat dibutuhkan untuk mencapai suatu kesuksesan," katanya. (*//AA)

Walikota Terima penghargaan Tokoh Peduli Peristiwa Situjuh Batua

Padang Panjang - Wali Kota (Wako) Padang Panjang, H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano terima penghargaan tokoh yang peduli Peristiwa Situjuh Batua.

Penghargaan tersebut diterima Staf Ahli Bidang Kemasyarakatan dan SDM, Yas Edizarwin, S.H., dalam kegiatan upacara peringatan Peristiwa Situjuh Batua yang ke-73 di Lapangan Chatib Sulaiman Situjuh Batua, Sabtu (15/1).

Kadis Sosial, Pengendalian Penduduk, Keluarga Berencana,

Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (DSPPKBPPPA), Drs. Osman Bin Nur, M.Si., menyebutkan, Peristiwa Situjuh Batua diperingati dengan mengadakan upacara bendera, dan ziarah ke Taman Makam Pahlawan.

"Alhamdulillah, di peringatan yang ke-73 ini, Wali Kota Fadly Amran diberikan penghargaan karena telah peduli dalam peristiwa ini," katanya.

Selain Wako Fadly, penghargaan ini juga diterima Gubernur Sumbar Mahyeldi,

Mantan Gubernur Sumbar, Gamawan Fauzi, Bupati Limapuluh Kota, Safaruddin, Wali Kota Payakumbuh, Riza Fahlevi, dan Hakim Agung, Irfan Fachrudin.

Khusus untuk Wako Fadly diapresiasi karena telah kukuh memperjuangkan Chatib Sulaiman sebagai Pahlawan Nasional.

"Semoga dengan adanya penghargaan ini, di tahun 2022 nanti gelar Pahlawan Nasional dapat diperoleh untuk Chatib Sulaiman," harapnya. (*//AA)



Sebuah Truk Bermuatan Ratusan Air Galon Terbalik di Jalan Lintas Padang Panjang-Bukittinggi



Padang Panjang - Sebuah truk bermuatan ratusan air galon terbalik di jalan lintas Padang Panjang-Bukittinggi, tepatnya depan Akademi Keperawatan

(AKPER) Nabila Bukit Surungan Padang Panjang.

Truk bernomor plat Pol BA 8688 IU dengan pengemudi Supangat (56), saat hendak

menaiki tanjakan tiba-tiba truk hilang tenaga.

"Saya dari kota Padang hendak menuju Pekanbaru, namun saat sampai di tanjakan Bukit Surungan Padang Panjang truk tidak bertenaga sehingga hilang kendali," kata Supangat.

Kasat Lantas Padang Panjang, Iptu Aldy Lazzuardy, STK, SIK, melalui Kanit Lantas Ipdia Andi di TKP (Tempat Kejadian Perkara) mengatakan, kejadian ini di perkirakan pukul 11.00 WIB, saat ini kita sedang melakukan pengamanan jalan agar tidak terjadi kemacetan.

Untung saja kecelakaan tunggal dan tak ada korban jiwa, cuma sempat mengalami kemacetan jalan raya lintas

Padang Panjang-Bukittinggi.

Kejadian ini sempat direkam warga sekitar dan pengguna jalan yang kebetulan sedang melintas yang kemudian menjadi perhatian masyarakat khususnya di sekitaran Padang Panjang.

Saat berita ini dibuat belum di ketahui berapa kerugian yang di alami., tepatnya depan Akademi Keperawatan (AKPER) Nabila Bukit Surungan Padang Panjang.

Truk bernomor plat Pol BA 8688 IU dengan pengemudi Supangat (56), saat hendak menaiki tanjakan tiba-tiba truk hilang tenaga.

"Saya dari kota Padang hendak menuju Pekanbaru, namun saat sampai di tanjakan Bukit Surungan Padang Panjang truk tidak bertenaga sehingga hilang kendali," kata Supangat.

Tahapan Pembangunan Sport Center Mulai Dibahas Pemko Padang Panjang

Padang Panjang - Tahapan pembangunan Sport Center mulai dibahas Pemerintah Kota Padang Panjang dengan menentukan prioritas pembangunan awal setelah rampungnya Detail Engineering Design (DED).

Pembahasan itu digelar dalam pertemuan Wako Fadly bersama DPRD terkait serta konsultan dari PT Penta Rekayasa, di Ruang VIP Balai Kota, Jumat.

Datuak Paduko Malano mengatakan penganggaran Sport Center di RPJMD pada awalnya Rp 200 miliar. Namun dengan terjadinya COVID-19 anggarannya di refocusing.

Lewat APBD yang disepakati antara Pemkot dan DPRD, Sport Center ini dibangun dengan dana sebesar Rp 70 miliar. Pembangunan dilaksanakan tahun jamak (multi years). Sebesar Rp30 miliar digelontorkan di tahun

pertama, dan senilai Rp 40 miliar pada tahun berikutnya.

"Dengan anggaran Rp 70 miliar sekarang kita akan membangun satu Gedung Serba Guna dan outdoor (lapangan volley, basket, panjat tebing).

Usai pembahasan Fadly meminta proses tender disegerakan. "Akhir bulan ini atau awal bulan depan sudah harus dimulai tendernya," ujarnya. (*//AA)





Nama Media : Minggu Zaman

'Serambi Milk' Terima Mesin Pembuat Keju Mozzarella



KOMINFO

MENJADI kluster usaha binaan Bank Rakyat Indonesia (BRI), Serambi Milk terima secara langsung mesin pembuat Keju Mozzarella. Bantuan diserahkan di Serambi Milk, Kelurahan Ganting, Kecamatan Padang Panjang Timur, Senin (10/1/22) kemarin.

Sebelumnya, mesin ini sudah diberikan secara simbolis pada 30 September 2021 lalu oleh Komisaris Independen BRI, Zulnahr Usman dan Dwi Ria Latifa kepada Ridwansyah sebagai pengelola Serambi Milk.

Kali ini, bantuan tersebut

diberikan secara langsung oleh Pimpinan BRI Cabang Padang Panjang, Yori Verdian kepada Ridwansyah yang juga disaksikan Walikota, H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano, Kepala Dinas Pangan dan Pertanian, Ade Nafrita Anas, M.P, dan jajaran

BRI Cabang Padang Panjang.

"Kita sangat mengapresiasi dan berterima kasih kepada BRI yang sudah memberikan bantuan mesin ini kepada Serambi Milk. Ini akan memberikan sentuhan-sentuhan kepada para peternak sapi kita. Kita akan terus men-

dukung ini dan semoga kita terus menjalin kerja sama yang lebih erat ke depannya," ujar Wako Fadly.

Mesin seharga Rp 68.475.000 ini, sudah mulai diuji cobakan oleh Serambi Milk dalam pembuatan Mozzarella yang langsung dipandu Widyaiswara Balai Besar Pelatihan Peternakan, Kota Batu, Provinsi Jawa Timur, Dr. Dodik Suprpto, S.Pt, M.Sc. Juga ada mahasiswa magang Jurusan Peternakan dari Universitas Syiah Kuala, Aceh.

Menjadi kluster usaha binaan, Serambi Milk sudah berkomitmen dengan BRI untuk pemberdayaan UMKM dan peternak sapi. Dengan adanya produksi Mozzarella, ini akan menambah produksi susu sapi yang dibutuhkan dalam pengolahan Mozzarella.

"Kita sudah sepakat untuk berkomitmen dengan Serambi Milk, karena dibutuhkan banyak susu sapi untuk pengolahan Mozzarella ini. Untuk 1.000 liter susu, kita hanya mendapatkan 100 kg Keju Mozzarella. Maka ke depannya para peternak sapi perah ini akan kita berikan modal agar lebih banyak menghasilkan susu sapi," tutur Yori Verdian saat diawancara Kominfo.

Ia juga mengatakan, dengan

adanya produksi Keju Mozzarella di Serambi Milk, ini akan lebih meningkatkan penghasilan para UMKM khususnya peternak sapi. Yori mengimbau para pelaku UMKM yang membutuhkan Keju Mozzarella, bisa langsung mendatangi Serambi Milk.

"Kita imbau kepada para UMKM dengan produk yang memerlukan Keju Mozzarella, di Padang Panjang sudah tersedia dengan kualitas yang bagus. Datanglah ke Serambi Milk. Kita akan berusaha untuk perusahaan makanan cepat saji yang besar, agar membeli Keju Mozzarella ke Padang Panjang," tuturnya lagi.

Dimulainya produksi Keju Mozzarella di Serambi Milk, ini tentu menjadi tantangan yang besar bagi Serambi Milk untuk lebih giat dalam pemasaran produk selanjutnya.

"Kita akan berusaha menghasilkan produk Keju Mozzarella yang berkualitas. Dengan packaging yang semenarik mungkin untuk dipasarkan. Kita sangat berterima kasih kepada BRI yang terus mendukung program dari Serambi Milk," ucap Ridwansyah.

Pada kesempatan tersebut, Wako Fadly dan rombongan menyaksikan langsung pembuatan Mozzarella tersebut.

(edmon)

Wako Fadly Amran : PPK dan Pokja Serius dalam Lelang dan Tender Proyek

WALIKOTA H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano mengingatkan kepada para PPK (Pejabat Pembuat Komitmen) dan Pokja (kelompok kerja) di Bagian Pengadaan Barang Jasa dan Pengendalian Pembangunan (BPBJ-PP) untuk betul-betul serius dalam pengadaan, khususnya lelang dan tender proyek pembangunan di Kota Padang Panjang.

"Berkaca dari hasil yang telah dibuat pada 2021 lalu, masih sangat jauh dari kata maksimal. Untuk itu, saya minta

dua tahun sisa jabatan ini, bapak-ibu yang terlibat di bagian ini, agar betul-betul serius dalam hal pengadaan, lelang dan tender. Lihat dan cross check betul sebelum menetapkan pemenang," tegas Wako Fadly saat memimpin rapat pertemuan dengan Tim PBJ (Tim Pengadaan Barang dan Jasa) di Ruang VIP Balai Kota, Senin (10/1).

Pada kesempatan itu, Fadly juga mewanti-wanti Tim PBJ dalam pembangunan Sport Center yang rencananya akan dikerjakan pada awal tahun

2022 ini.

"Saya ingin apapun yang dipakai untuk pembangunan ini, kualitasnya harus nomor satu. Untuk itu, rencanakanlah ini dengan sebaik mungkin dan semaksimal mungkin. Perencanaan itu adalah 50% keberhasilan dalam pencapaian target pembangunan," ucap Fadly.

Fadly juga meminta apapun pekerjaan yang akan dilakukan di tahun 2022 ini, prinsipnya bukan main aman, tapi selesai dengan hasil yang maksimal, terutama dalam hal pem-

angunan Sport Center.

"Sayang ingin pembangunan Sport Center ini tidak coba-coba. Saya ini pembangunan ini selesai tepat waktu, hasilnya bagus. Bagaimana caranya, ini saya minta bapak-ibu secara teknis yang memikirkan," tegasnya.

Fadly meminta kepada BPBJ-PP untuk memilih manajemen konstruksi yang terbaik, yang betul-betul sudah ditelaah dengan peraturan dan aturan yang berlaku.

"Saya ingin apapun itu,

nanti kualitasnya harus yang terbaik. Saya minta bapak-ibu semua dapat bersumbangsih dalam pembangunan ini," tandasnya.

Fadly berharap, pihak dan stakeholder terkait dapat meneliti kegagalan proses pembangunan, khususnya di 2021 lalu.

"Saya ingin tahu ini misnya di mana. Jadi saya harap untuk ke depan tidak ada yang saling menyalahkan. Saya tidak mau nanti ada kata-kata, kabangnya tidak hadir, kontraktor tidak becus, pokjanya yang tidak

paham ataupun konsultannya yang salah gambar. Saya tidak mau mendengar pernyataan-pernyataan seperti ini. Untuk itu, bekerjalah dengan semaksimal dan sebaik mungkin," tutupnya.

Turut hadir dalam kesempatan tersebut, Sekretaris Daerah Kota, Sonny Buya Putra, A.P, M.Si, Inspektur, Dr. Syahril, M.H dan narasumber dari Widyaiswara Madya pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Provinsi Sumatera Barat, Des Indri Prihantony, S.T, MPPP.

(edmon)



Nama Media : Mingguan Indonesia Raya

Enam Bulan Magang Di Kominfo Mahasiswi PNP Dapat Ilmu Baru

Padang Panjang, Indonesia Raya__Enam bulan sudah lamanya tiga mahasiswi jurusan Teknologi Informasi Politeknik Negeri Padang (PNP) melaksanakan magang di Bidang e-Government dan Teknologi Informasi Dinas Komunikasi dan Informatika (Kominfo) Kota Padang Panjang sejak 23 Agustus 2021 silam.

Banyak pengalaman yang mereka dapatkan di sini. Seperti belajar ilmu jaringan, ikut memperbaiki kendala jaringan di OPD, kelurahan dan puskesmas, konfigurasi perangkat keras jaringan yang akan dipasang di lokasi titik jaringan, dan melakukan monitoring jaringan, serta belajar instalasi server.

Kegiatan tersebut mereka lakukan tak terlepas dari arahan dan bimbingan yang diberikan tenaga IT Bidang e-Gov. Merasakan suasana bekerja seperti pegawai Kominfo, mereka memiliki kesan tersendiri setelah enam bulan lamanya menjalani.

Desi Rahmayuni menuturkan, selama magang banyak ilmu baru yang



Melepas tiga mahasiswa magang di Kominfo Padang Panjang.

didapatkannya, yang sebelumnya belum pernah ia temukan saat di perkuliahan.

"Enam bulan lamanya di sini, rasanya sangat banyak ilmu baru didapatkan. Di mana ilmu ini belum pernah saya dapatkan di bangku

perkuliahan atau di tempat manapun. Intinya, selama di sini kami mendapatkan pengalaman yang sangat berbeda," kata Ayu.

Ayu bersama dua orang temannya, Wahyuna dan Cindy Irawan Pratiwi, juga merasakan

bagaimana beban kerja dan tekanan yang ditanggung Bidang e-Gov dalam mengurus teknologi informasi di Kota Padang Panjang.

"Di sini tidak bisa main-main, Kami dituntut untuk kerja cepat, kerja cerdas. Semua

hal yang dilakukan harus dengan perhitungan yang matang. Kami salut terhadap para pegawai di sini," ucapnya.

Ayu dan kedua temannya berharap, ke depan Dinas Kominfo Kota Padang Panjang dapat terus berkembang dan lebih baik. Sehingga dapat menghasilkan produk-produk yang berkualitas, khususnya dalam hal pelayanan kepada masyarakat.

"Sukses selalu untuk Kominfo Padang Panjang. Kami senang pernah bisa merasakan suasana bekerja di kantor ini," pungkask mereka bertiga.

Sementara itu, Kepala Dinas Kominfo, Drs. Ampera Salim, SH, M.Si saat melepas ketiga anak magang ini, berharap ilmu yang telah didapat bisa bermanfaat dan dipraktekkan dalam kehidupan sehari-hari.

"Semoga cepat menyelesaikan perkuliahan dengan lulus sebagai predikat terbaik dan mendapatkan pekerjaan yang layak, sesuai dengan bidang kemampuan dari masing-masing," tandas Ampera.

(Titen)

Wagub Audy: Kubu Gadang Cantik Apa Adanya

Padang Panjang, Indonesia Raya__Secara spesifik Desa Wisata Kubu Gadang "Beautiful as it is" (cantik apa adanya). Keindahan yang merupakan pemberian langsung dari Tuhan.

Demikian yang disampaikan Wakil Gubernur Sumatera Barat, Dr. Ir. Audy Joinaldy, S.Pt. M.Sc, M.M, IPM, ASEAN. Eng saat menghadiri Diskusi Pengembangan Desa

Wisata Kubu Gadang, Kamis (13/1) di Kubu Gadang, Ekor Lubuk, Kecamatan Padang Panjang Timur, yang didampingi Wakil Wali Kota, Drs. Asrul dan Kepala Dinas Pariwisata Provinsi Sumbar, H. Novrial, S.E, M.A, Ak.

Audy juga mengatakan, keindahan dan suasana sejuk dari Kubu Gadang sudah sangat keren. Ini terbukti Kubu Gadang terpilih menjadi desa

wisata terbaik di Sumbar.

"Untuk atmosfernya, auranya sudah nyaman. Karena udara mendukung sekali di sini. Dan, ini menjadi salah-satu kelebihan yang Allah berikan kepada Kubu Gadang Padang Panjang," tuturnya.

Dengan segala potensi yang ada, Audy meminta peningkatan dalam pengelolaan media sosial dan content creator guna mempromosikan Kubu



Wakil Gubernur Sumatera Barat, Audy Joinaldy saat menghadiri Diskusi Pengembangan Desa Wisata Kubu Gadang.

Gadang dan menjadi daya tarik lebih kepada masyarakat luas.

Sementara itu, Pengelola Desa Wisata Kubu Gadang, Yuliza Zen berterima kasih atas luar biasanya respon dari Wagub Audy yang sangat antusias dengan pariwisata berbasis masyarakat ini.

Dikatakannya, diskusi tentang pengembangan Desa Wisata Kubu Gadang merupakan harapan besar keterlibatan pimpinan daerah, tidak hanya dari segi kebijakan, tapi juga masuk ke dalam pengembangan pariwisata.

"Ini akan memberikan for-

mula yang lebih luar biasa bagi Sumatera Barat. Kita berharap, Kubu Gadang bisa menjadi role model pengembangan pariwisata di Sumatera Barat," harapnya.

Dalam kunjungan tersebut, Audy disambut dengan pemasangan Deta Minang oleh Niniak Mamak Panghulu Kubu Gadang, Jufriadi Datuak Sati.

Tak hanya itu, Audy beserta rombongan juga berkesempatan menyaksikan atraksi Silek Lanyah yang merupakan salah satu daya tarik dan icon Kubu Gadang.

(Titen)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Mingguan Indonesia Raya

BKMT Gelar Wirid Bulanan

Padang Panjang, Indonesia Raya—Menjadi kegiatan bulanan, Badan Kontak Majelis Taklim (BKMT) Kota Padang Panjang gelar wirid bulanan putaran pertama di Tahun 2022, Ahad (9/1) di Masjid Nurul Furqan, Tanah Pak Lambik, Kecamatan Padang Panjang Timur.

Wirid bulanan putaran pertama BKMT ini, dihadiri Staf Ahli Bidang Kemasyarakatan dan SDM, Yas Edizarwin, SH, Kakan Kemenag, Drs. H. Alizar Chan, M.Ag dan Buya Drs. H. Hamidi sebagai penceramah.

Dalam kesempatan tersebut, Alizar Chan mengatakan, keberadaan Majelis Taklim di Kota Padang Panjang menjadi hal yang penting.

"Kita bersyukur, meskipun dalam kondisi Covid-19, kegiatan dan program BKMT di Padang Panjang masih terus berjalan," sebutnya.

Alizar berharap, bulan-bulan ke depan akan lebih banyak lagi Majelis Taklim yang ikut kegiatan wirid bulanan BKMT ini.

Sementara itu, Yas Edizarwin menyampaikan apresiasi Pemko kepada BKMT yang mengadakan wirid dan juga menjadikannya sebagai kegiatan rutin bulanan.

"Kegiatan keagamaan salah-satu prioritas pemerintah. Sebagai Kota Serambi Mekkah, kita juga sudah mempunyai Islamic Center, tentu itu juga bisa dimanfaatkan untuk kegiatan atau program BKMT," sebutnya.

Sementara itu, Ketua BKMT, Drs. Azis Chan Bahar menyampaikan, ini merupakan wirid bulanan ke-3 yang sudah dilakukan BKMT setelah PPKM (pemberlakuan pembatasan kegiatan masyarakat).

"Setelah PPKM, ini merupakan wirid ketiga dan wirid bulanan putaran pertama di tahun 2022. Kegiatan ini akan terus kita lakukan secara rutin tiap bulannya," tuturnya.

Dikatakannya lagi, wirid bulanan ini akan dilaksanakan di masjid-masjid yang berbeda setiap bulannya. Untuk bulan depan, wirid akan dilaksanakan di Masjid Tauhid, Pasar Baru, Padang Panjang Barat. (Titen)

Vaksinasi Digelar Di Lima Lokasi

Padang Panjang, Indonesia Raya—Lomba Sumatera Barat Sadar Vaksin (Sumdarsin) digelar serentak, Sabtu (8/1) di lima lokasi berbeda di Kota Padang Panjang. Sebanyak 285 orang hadir untuk divaksin. Adapun lokasi Sumdarsin digelar di Pasar Pusat, Mako Koramil 01/PP, Kantor Lurah Guguk Malintang Gumala), SMPN 1 dan SMPN 3.

Antusias masyarakat terlihat cukup tinggi di gerai vaksin Kantor Lurah Gumala. Lurah Ilham Kusuma RY, S.STP, yang hadir di lokasi menyampaikan, pihaknya terus berupaya mengerakkan masyarakat yang belum divaksin untuk datang ke gerai vaksinasi.

"Alhamdulillah antusiasme warga Gumala untuk mengunjungi gerai vaksin di sini cukup tinggi. Namun, tadi ada beberapa orang yang terkendala karena komorbid dan tensi tinggi, sehingga disarankan untuk ditunda vaksinasinya. Hari ini dari 116 orang yang datang, divaksin 104 orang," ungkapnya.

Di samping ada pembagian sembako dari Polres, kata Ilham, di RT 1 dan RT 2 juga menyiapkan sembako yang berasal dari sumbangan masyarakat bagi warga yang melakukan vaksin di Kantor Lurah. "Dari 23 RT di Gumala, sudah 87,9 persen warga yang telah divaksin," ungkapnya.

Sementara itu di lokasi gerai vaksin Pasar Pusat, Kabag SDM Polres, Kompol. Jefri Afridan, M.H didampingi Kasat Res Narkoba, AKP. Witrizawati, M.H kepada Kominfo menyebutkan, guna menyukseskan Sumdarsin dalam membangun kekebalan (herd immunity) bagi masyarakat, pihaknya terus berupaya mengajak masyarakat yang belum divaksin untuk melakukan vaksinasi. "Kami mengajak pengguna kendaraan yang melewati gerai vaksin di pasar ini untuk vaksinasi. Satu-satu pengguna kendaraan yang lewat, kami cek sertifikat vaksinya. Bagi yang belum divaksin, kami sarankan agar mau divaksin di sini," jelasnya.

Di gerai vaksin pasar ini, 64 orang telah divaksin. Apalagi kali ini, dalam rangka lomba Sumdarsin yang diselenggarakan Polda bersama Pemerintah Provinsi Sumatera Barat yang dimulai hari ini hingga 22 Januari mendatang. Kita akan terus berupaya maksimal," ungkapnya. (Titen)

KLIPING BERITA



KOMINFO
Padang Panjang



Kominfo Padang Panjang



Jalan Prof. M. Yamin Nomor 2



diskominfo.padangpanjang@gmail.com